

QUINTANAR DE LA ORDEN. URBANISMO

Comienzan las obras de conexión a la red de agua del Algodor

Según Tello "una vez acabadas las obras los quintanareños consumirán agua de excelente calidad"

El Día
QUINTANAR DE LA ORDEN

La pasada semana se dio un paso muy importante para que los ciudadanos de Quintanar de la Orden puedan consumir agua de los depósitos que la mancomunidad del Río Algodor tiene en el embalse de Finisterre. Se trata del inicio de las obras necesarias para conectar la red de agua de la mancomunidad a la del municipio quintanareño, así lo ha confirmado José Bernardino Tello en declaraciones a este diario.

Las obras se harán entre el 2001 y 2002, éstas han comenzado en la antigua estación de ferrocarril, durante estos meses se tienen que abrir zanjas por distintos puntos de la localidad para proceder a la mencionada conexión. Por este motivo es importante señalar que la calle Ramón y Cajal permanecerá cerrada durante esta semana al tráfico, éste tendrá que desviarse necesariamente por la calle Santa Gema o avenida de Castilla-La Mancha.

El objetivo de esta primera fase de las obras es unir mediante tuberías el depósito situado detrás de la antigua estación de tren a la mitad de la calle Ramón y Cajal, el próxi-



ARCHIVO

Estas obras permitirán que el agua de la mancomunidad del río Algodor llegue a Quintanar de la Orden

• Con motivo de estas obras esta semana permanecerá cortada la C/ Ramón y Cajal

mo año esta conexión continuará hasta la calle Santa Marta donde conectando con el pozo "romasanta".

La inversión de estas obras corresponde a la mancomunidad del río Algodor, según ha precisado Tello, que ha recibido las ayudas del POL para ello.

"AGUA DE GRAN CALIDAD"

El responsable de urbanismo ha calificado el inicio de esta obra, anunciada desde hace

más de uno año como una actuación de suma importancia, "pues los quintanareños podrán consumir un agua de excelente calidad y nuestros pozos quedarán siempre como reserva, además, añade el edil, se podrán solucionar muchos problemas de presión de agua que padecen algunos barrios de la localidad".

MADRIDEJOS

Charla sobre el maltrato a la mujer en el centro social madridejense

El Día
MADRIDEJOS

Con motivo de la proximidad del Día de la mujer maltratada, el Centro Social de la localidad toledana de Madridejos, en coordinación con la Asociación de Mujeres "El Pretel" ha organizado una charla sobre el maltrato a la mujer que se celebrará hoy lunes, 19 de noviembre, en las dependencias de este centro de Servicios Sociales del municipio madridejense.

Una charla en la que participarán María Rosa Rubio Catalán y M^a Ángeles Esquina García, abogada y psicóloga, respectivamente del Centro de la Mujer de Mora de Toledo.

TEMAS A TRATAR

Se abordará este serio problema que desgraciadamente padecen hoy en día muchas mujeres, poniendo sobre la mesa los recursos existentes y el modo de proceder de una mujer ante una situación de malos tratos.

Pero esta charla servirá además para conocer qué es un centro de la mujer y cómo funciona y los servicios que en la actualidad ofrece para las mujeres castellano-manchegas.

Recordar por último que esta actividad organizada por el Centro social para el mes de noviembre en Madridejos forma parte del Plan Concertado por los Servicios sociales de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

QUINTANAR DE LA ORDEN. LAS OBRAS HAN COMENZADO ESTA SEMANA Y PODRÍAN ACABAR A FINALES DE DICIEMBRE

El ayuntamiento invertirá 35 millones en el polideportivo

Se contruirán nuevas pistas y se mejorarán las instalaciones existentes

El Día
QUINTANAR DE LA ORDEN

Esta semana también han comenzado las obras previstas en el polideportivo municipal quintanareño, unas obras cifradas en 35 millones de pesetas que han contado con una subvención procedente del Plan Operativo Local, POL.

El objetivo del equipo de Gobierno es mejorar las instalaciones deportiva existentes en este recinto situado en la carretera de Los Hinojosos y crear nuevas infraestructuras.

Así, se contempla la construcción de dos nuevas pistas

de tenis, y nuevo pavimento para las ya existentes, también se construirán 3 pistas de pádel y un nuevo vallado tanto de obra como de malla galvanizantes para todas las instalaciones. El polideportivo también contará con un campo de fútbol de tierra paralelo al existente de hierba cuya iluminación también se contempla en la inversión prevista para estas obras, así como la de otra pista de tenis.

La pista de frontón contará con nuevo pavimento y un nuevo mallado metálico galvanizado antioxidante. Todo esto

además con la creación de nuevas zonas verdes en el recinto.

José Bernardino Tello ha precisado que estas mejoras son necesarias ya que en el recinto polideportivo no se han realizado obras en los últimos años y algunas zonas requerían una urgente mejora.

El concejal de Urbanismo ha señalado además que las obras iniciadas la pasada semana marchan a un ritmo muy rápido, "todo parece indicar, apunta que a finales de diciembre las obras del polideportivo estarán terminadas".



ARCHIVO

Las obras en el polideportivo municipal ya han comenzado